

# きいぐみだよ

朝夕は涼しさも出てきて秋を感じる季節となりました。園庭で遊べる時間も増えてきて嬉しそうな子どもたちです。朝から雑巾かけや“おはよう”にも楽しく取り組み、鉄棒や跳び箱の練習も気合十分で頑張っていますが、活動中にあくびが出たり元気がなかったりする姿を時々見かけます。子どもたちが思い切り体を動かせるよう、家庭での早寝早起きや朝ごはんの習慣を大事にしてください。

6日の秋まつりは全員が元気に参加することができました。いつもとは違った幼稚園での時間を親子で楽しんでいただけたのではないかと思います。子どもたちの笑顔がたくさん見られて良かったです！保護者の皆様にもご協力をいただき感謝です。当日はお化け屋敷に入れなかった子どもたちも多かったようですが、翌週みんなで探検に行ってきました。怖がりながらも最後まで回ることができましたよ～。

## \*ボディペインティング\*

最初は控えめにペタペタしていた子どもたちでしたが、だんだんとワイルドな姿体に塗って絵の具の感触を楽しんだり色を混ぜて変化を楽しんだりしながら遊びました。いつの間にか顔や頭も絵の具まみれになって大はしゃぎ♪持ち帰った洋服に驚かれたお母さんも多かったのではないかと思います。お洗濯ありがとうございます。黄組さんはあと半年で小学校に上がってしまうので、今しかできないこと幼稚園でしかできないことを存分に楽しんでほしいと思います。



## \*ジャガイモうえました\*

駐車場奥の民家の庭にジャガイモの種芋を植えました。植え方がわからない白組さんにも優しく教えてくれていた黄組さん。「おおきくなあれ！おいしくなあれ！」と声をかけながら植え、最後にお祈りをしてきました。ぜひ時間がある時に成長を見に行ってみてくださいね～！3ヶ月後の収穫が楽しみです。



## \*そうめんながし\*

赤組の松山さんから届けていただいた竹でそうめん流しをしました。シューッと流れてくるそうめんを箸で上手にすくっていた黄組さん！コップの中がいっぱいになると、日陰に移動してお友だちと楽しそうに食べていましたよ～。竹を使った本格的なそうめん流しにみんな大満足！最高のお天気の中で笑顔いっぱいの時間となりました。

## おしらせ\*おねがい

◎10月25日（金）はお弁当の日で、汽車に乗ってお出かけ予定です。時間や準備物等はまた後日おしらせします。

◎10月31日（木）はハロウィンパーティーを行います。仮装は自由です♪（私服でもOKですよ！）子どもたちと相談してみてくださいね。

